

ASIA/CHINA - NUEVAS IGLESIAS CONSAGRADAS EN HONOR A LOS MISIONEROS MÁRTIRES Y CONFESORES DE LA FE

lunes, 13 noviembre 2023



Shanghai (Agencia Fides) - Las comunidades católicas chinas mantienen viva la memoria agradecida de los misioneros mártires que sacrificaron sus vidas para difundir el Evangelio en sus tierras. Los católicos chinos de hoy continúan siguiendo sus pasos al profesar su fe en Cristo en el presente, expresando su gratitud mediante la dedicación de nuevas iglesias y honrándolos en las celebraciones litúrgicas.

El jueves 9 de noviembre se llevó a cabo la consagración e inauguración de una nueva iglesia en Jintang, dentro de la diócesis de Ningbo en la provincia de Zhejiang. Esta iglesia está dedicada a San Juan Gabriel Perboyre, un lazarista francés nacido en Montgesty el 6 de enero de 1802, quien fue martirizado en Wuchang el 11 de septiembre de 1840.

La nueva iglesia, que alberga las reliquias del santo misionero y mártir, abarca una extensión de casi 8.000 metros

cuadrados y fue construida con un costo de 1.778.433 euros. Durante la ceremonia de consagración, presidida por el obispo Francis Xavier Jin Yangke, ocho catecúmenos recibieron el sacramento del bautismo, y once bautizados fueron confirmados con el sacramento de la Santa Confirmación. En su homilía, el obispo Jin, al referirse a la construcción e inauguración del nuevo templo, extendió una invitación a todos para que se acerquen con alegría y espíritu participativo, exhortándolos a “adorar a Dios Padre”. Además, instó a todos a pedir que sus corazones se transformen en la “morada” del Señor.

El mismo 9 de noviembre, el obispo Joseph Shen Bin inauguró una nueva iglesia en Shanghai, destinada a convertirse en el epicentro de la labor pastoral en el sur de la diócesis. En la liturgia de consagración de la iglesia, dedicada a la Virgen María, Mons. Shen Bin hizo repetidas referencias al 390 aniversario de la muerte de Pablo Xu Guangqi (Shanghai, 24 de abril de 1562 - Pekín, 8 de noviembre de 1633), el mandarín bautizado por el gran misionero jesuita Matteo Ricci.

Más de noventa sacerdotes y más de dos mil fieles participaron en la concelebración presidida por Mons. Shen Bin.

Durante la liturgia, cuatro hermanas de la Congregación Diocesana de la Presentación de Nuestra Señora renovaron sus votos ante la asamblea. A la ceremonia asistieron funcionarios de la autoridad civil y académicos expertos en estudios religiosos. Al concluir su homilía, monseñor Shen pidió a todos “utilizar, edificar y administrar este hermoso santuario con un corazón agradecido”.

(NZ) (Agencia Fides 13/11/2023)